

# New Democrat Priorities for G8/G20

---

June 14, 2010

## 1. Poverty Eradication

### Keeping our promises

Since the adoption of the Millennium Development Goals (MDGs) in 2000, G8 countries including Canada have failed to fully deliver on their promises to the developing world.

By 2010, G8 countries promised \$60 billion in aid over five years to improve health in poor countries and secure universal access to HIV/AIDS prevention and treatment. A \$50 billion increase in development assistance, half of it to Africa, was also promised by 2010. While Canada has increased its international aid budget since 2001, the recent decision to cap the foreign assistance budget will effectively reduce aid levels.

#### *New Democrats call for Canadian leadership in:*

- Meeting previous G8 commitments to the Millennium Development Goals, including setting a timetable to raise aid levels to 0.7% of our gross national income by 2015.

### Investing in women and children

When women and children thrive, so do their communities. Canada has promised to prioritize maternal and child health, reflecting the international consensus that substantial investment is required to put an end to preventable maternal and child death in the developing world. According to the Partnership for Maternal, Newborn and Child Health, \$30 billion will have to be raised globally by 2015 to save 10 million women and children's lives. Experts estimate Canada's fair share of the global financing gap to be around \$1.4 billion over five years.

#### *New Democrats call for Canadian leadership in:*

- Contributing significant new funds, separate from existing Official Development Assistance, to build on successful international maternal-child health interventions ;
- Ensuring a robust replenishment of the Global Fund to Fight AIDS, Tuberculosis and Malaria;
- Ensuring that Canadian support for maternal health in the developing world includes a commitment to strengthening sexual and reproductive health care services, including family planning and safe abortion where legal.

## 2. Tackling Climate Change

### Setting emissions limits

The G8 and G20 will be the first high-level opportunities to tackle global warming since the UN climate summit in Copenhagen last December. These summits could lend momentum towards a fair, ambitious and legally binding deal to reduce emissions that cause global warming, and pave the way to achieving the Copenhagen Accord's goal of limiting the global average temperature increase to below 2 degrees Celsius.

*New Democrats call for Canadian leadership in:*

- Undertaking strong domestic action by advancing the ambitious, legally-binding emissions targets outlined in the *Climate Change Accountability Act* adopted by the House of Commons;
- Cancelling government subsidies to the oil and gas industry and investing in support of a just transition to a clean energy economy.

### Helping developing countries cope with climate change

Greenhouse gases released primarily by developed countries are causing climate change that overwhelmingly affects the world's poorest. Canada can provide leadership in holding the developed world accountable for promises made at Copenhagen.

*New Democrats call for Canadian leadership in:*

- Meeting or exceeding its fair share of the "fast start" (2010-2012) financial support pledged to developing countries in the Copenhagen Accord, in addition to the current Official Development Assistance commitments.

## 3. Financial Reform and the South

### Canadian leadership in funding global recovery

The financial crisis of 2008-2009 cost both the developed and the developing world in terms of financial deficits, unemployment, lost production and accentuated poverty. The global commitment to achieve the 8 Millennium Development Goals by 2015 is at risk. Essential social programs in Canada and other developed countries have eroded or are in danger.

The crisis has also underlined the importance of an immediate crackdown on secrecy jurisdictions, or tax havens, that allow tax evasion costing developing countries an estimated \$160 billion a year and developed countries billions more.

*New Democrats call for Canadian leadership in:*

- Establishing rules to prevent the excesses which led to the financial crisis, along with multilateral efforts to eliminate tax havens.
- Establishing a multilateral global fund, financed by a levy on speculative financial transactions, to restore public funds in the North spent on addressing the recessionary effects of the financial crisis, and to provide sufficient support to the South to achieve the MDGs by 2015 and to finance climate change adaptation.

### **Enhancing accountability**

The creation of the G20 has broadened representation in decision-making for the global economy, but it requires significant improvements to ensure accountability. The membership still excludes significant regions of the developing world affected by decisions made at the G20. Unlike the G8, there is no mechanism for the participation of civil society.

#### *New Democrats call for Canadian leadership in:*

- The inclusion of the African Union in the G20 with full voting rights to ensure Africans stronger representation at the table
- Developing measures to include civil society in future G20 deliberations

# Priorités des néo-démocrates pour le G8 et le G20

---

14 juin 2010

## 1. Éradication de la pauvreté

### Tenir nos promesses

Depuis l'adoption des Objectifs du millénaire pour le développement en 2000, les pays du G8 incluant le Canada n'ont pas tenu entièrement leurs promesses aux monde en développement.

Pour 2010, les pays du G8 ont promis 60 milliards de dollars d'aide en cinq ans pour améliorer la santé dans les pays pauvres et garantir l'accès universel à la prévention et au traitement du VIH/sida. Une augmentation de 50 milliards de dollars de l'aide au développement, la moitié pour l'Afrique, avait également été promise pour 2010. Si le Canada a accru son budget d'aide internationale depuis 2001, la décision récente de plafonner le budget de l'aide étrangère réduira en réalité les niveaux d'aide.

*Les néo-démocrates que le Canada joue un rôle de chef de file concernant ce qui suit :*

- Respecter les engagements antérieurs des pays du G8 envers les Objectifs du millénaire pour le développement, y compris établir un calendrier pour augmenter les niveaux d'aide à 0,7 % de notre revenu national brut pour 2015.

### Investir dans les femmes et les enfants

Quand les femmes et les enfants s'épanouissent, leurs communautés le font aussi. Le Canada a promis d'accorder la priorité à la santé maternelle et infantile, reflétant le consensus international sur la nécessité d'investir considérablement pour mettre fin à la mortalité maternelle et infantile évitable dans le monde en développement. Selon le Partenariat pour la santé de la mère, du nouveau-né et de l'enfant, il faudra réunir 30 milliards de dollars à l'échelle mondiale pour 2015 pour sauver les vies de 10 millions de femmes et d'enfants. Les experts estiment que la juste part du Canada dans l'écart financier mondial s'élève à environ 1,4 milliard de dollars sur cinq ans.

*Les néo-démocrates réclament que le Canada joue un rôle de chef de file concernant ce qui suit :*

- Contribuer de nouveaux fonds substantiels, distincts de l'Aide publique au développement existante, pour construire sur la base des interventions internationales fructueuses en matière de santé maternelle et infantile;

- Assurer le renflouement robuste du Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme;
- Assurer que le soutien canadien pour la santé maternelle dans le monde en développement inclut l'engagement de renforcer les services de santé sexuelle et reproductive, y compris la planification familiale et l'avortement sûr là où il est légal.

## 2. Lutte contre le changement climatique

### Établissement des limites d'émission

Le G8 et le G20 seront les premières rencontres à haut niveau pour lutter contre le réchauffement climatique depuis le sommet de l'ONU sur le climat à Copenhague en décembre dernier. Ces deux sommets pourraient donner l'élan vers la conclusion d'un accord juste, ambitieux et exécutoire pour réduire les émissions qui causent le réchauffement climatique, et paver la voie à la réalisation de l'objectif de l'Accord de Copenhague de limiter l'augmentation mondiale moyenne de la température à moins de deux degrés Celsius.

*Les néo-démocrates réclament que le Canada joue un rôle de chef de file concernant ce qui suit :*

- Prendre des mesures fermes à l'échelle nationale pour atteindre les objectifs ambitieux et exécutoires d'émissions énoncés dans la *Loi sur la responsabilité en matière de changements climatiques* adoptée par la Chambre des communes;
- Annuler les subventions publiques à l'industrie pétrolière et gazière et investir dans le soutien d'une juste transition vers une économie axée sur l'énergie propre.

### *Aider les pays en développement à composer avec le changement climatique*

Les gaz à effet de serre libérés principalement par les pays développés causent un changement climatique qui affecte surtout les plus pauvres du monde. Le Canada peut jouer le rôle de chef de file en tenant le monde développé responsable des promesses faites à Copenhague.

*Les néo-démocrates réclament que le Canada joue un rôle de chef de file concernant ce qui suit :*

- Atteindre ou dépasser sa juste part du soutien financier de « démarrage rapide » (2010-2012) promis aux pays en développement dans l'Accord de Copenhague, en plus des engagements courants en matière d'Aide publique au développement.

### 3. La réforme financière et le Sud

#### Leadership canadien dans le financement du rétablissement économique mondial

La crise financière de 2008-2009 a touché à la fois les pays développés et les pays en développement en termes de déficits financiers, de chômage, de perte de productivité et d'accentuation de la pauvreté. L'engagement mondial d'atteindre les huit Objectifs de développement du millénaire pour 2015 est à risque. Les programmes sociaux essentiels du Canada et des autres pays développés se sont érodés ou sont en danger.

La crise a également mis en valeur l'importance de prendre des mesures immédiates à l'égard des compétences qui favorisent la règle du secret, ou paradis fiscaux, qui permettent l'évasion fiscale estimée à 160 milliards de dollars par année pour les pays en développement et à des milliards de dollars de plus pour les pays développés.

*Les néo-démocrates réclament que le Canada joue un rôle de chef de file concernant ce qui suit :*

- Établir des règles pour empêcher les excès qui ont mené à la crise financière, en plus de mener des efforts bilatéraux pour éliminer les paradis fiscaux.
- Établir un fonds mondial multilatéral, financé par un prélèvement sur les transactions financières spéculatives, pour restaurer les fonds publics du Nord dépensés pour traiter les effets récessionnaires de la crise financière et pour fournir suffisamment de soutien au Sud pour atteindre les Objectifs du millénaire pour le développement pour 2015 et pour financer l'adaptation au changement climatique.

#### Améliorer la responsabilité

La création du G20 a élargi la représentation dans la prise de décision pour l'économie mondiale, mais cela exige des améliorations considérables pour assurer la responsabilité. Des régions importantes du monde en développement touchées par les décisions prises au G20 sont encore exclues du processus de décision. Contrairement au G8, il n'y a pas de mécanisme de participation de la société civile.

*Les néo-démocrates réclament que le Canada joue un rôle de chef de file concernant ce qui suit :*

- L'inclusion de l'Union africaine dans le G20 avec le plein droit de vote pour assurer une représentation plus forte des Africains à la table
- L'élaboration de mesures pour inclure la société civile dans les délibérations futures du G20